



SWISS Magazine

#165
July/August 2018

Montreal:
booming city with
French flair

BEST 3 STAR HOTELS – your hotels with heart and soul



Isabelle Zeyssolff,
Direktorin Hotel
Florhof in Zürich
und Gründungs-
mitglied BEST
3 STAR HOTELS.
Isabelle Zeyssolff,
Director of Hotel
Florhof and found-
ing member of
BEST 3 STAR HO-
TELS.

Die Hotelgruppe BEST 3 STAR HOTELS of Switzerland wurde am 1. Oktober 2015 von damals sieben Hoteliers gegründet und vereinigt seither die besten 3-Sterne-Hotels der Schweiz. Aktuell sind es 25 Betriebe (Stand Mai 2018), verteilt über das ganze Land. Die Hotels sind unabhängig und mehrheitlich inhabergeführt.

«Knapp die Hälfte aller Hotels in der Schweiz sind mit drei Sternen klassifiziert oder entsprechen diesen Standards. Die Qualitätsunterschiede sind jedoch enorm. Deshalb haben wir die Perlen der Schweizer 3-Sterne-Hotellerie vereinigt, was im Markt eine Neuheit war,

The hotel group BEST 3 STAR HOTELS of Switzerland was founded on 1 October 2015 by seven hoteliers and has since brought together the finest three-star hotels in Switzerland. It currently includes 25 establishments (as of May 2018) distributed throughout the whole country. The hotels are independent and most are managed by the owners.

“Around half of all hotels in Switzerland are classified as three star or meet three-star standards. The differences in quality, however, are enormous. This is why we decided to bring together the pearls of Switzerland’s three-star hotel



sagt Gründungsmitglied und Direktorin des Hotels Florhof in Zürich Isabelle Zeyssofff.

Alle Hotels überzeugen durch zeitgemässe Infrastruktur und überdurchschnittlichen Service. Neben hervorragenden Gästeratings – besonders geschätzt wird hier die persönliche Präsenz der Gastgeber – müssen auch zahlreiche Qualitätskriterien höherer Kategorien sowie eigene Spezialstandards erfüllt werden. Die Kontrolle erfolgt im Rahmen der Aufnahme-prozedur und danach periodisch durch unabhängige Spezialisten.

Für die preis- und qualitätsbewussten Gäste, seien dies Geschäfts- oder Freizeitreisende, positionieren sich die BEST 3 STAR HOTELS als Qualitätsleader im 3-Sterne-Bereich. Der Gast hat die Gewissheit, sich innerhalb der Gruppe auf vergleichbar hohem Service- und Infrastrukturniveau zu bewegen.

industry, something that was completely new on the market,” says Isabelle Zeyssofff, founding member and Director of Zurich’s Hotel Florhof.

All the hotels stand out through their modern infrastructure and exceptional service. In addition to outstanding guest ratings – with special priority given to the personal presence of the owner – many other higher-category quality criteria as well as special individual standards need to be fulfilled. Review of these criteria takes place during the selection procedure and periodically afterwards by independent specialists.

For the cost- and quality-conscious guest, whether travelling for business or for leisure, the BEST 3 STAR HOTELS position themselves as quality leaders in the three-star category. Guests can be certain to enjoy a comparably high level of service and infrastructure at any of the group’s hotels.

INFO

Einige Einmaligkeiten

- Grösste Whiskybar der Welt (2500 Whiskysorten) im Hotel Waldhaus am See in St. Moritz
- Das Zimmer als Kunstwerk: Bewohnbare Kunstwerke (8 Zimmer und 1 Suite) im Hotel Der Teufelhof Basel
- Bikerloft im Lofthotel in Murg, wo man mit dem Motorrad ins Zimmer fahren kann.
- Im LADYs FIRST Hotel in Zürich ist der gesamte Spa-Bereich nur für Frauen zugänglich.
- Im Hotel Kemmeriboden-Bad findet man einen eigens angefertigten begehbaren Meringues-Humidor.

Some unique attractions

- The world’s biggest whisky bar (2,500 whiskies) at the Hotel Waldhaus am See, St. Moritz.
- Live-in art: 8 rooms and 1 suite at Der Teufelhof in Basel are inhabitable works of art.
- Bikers’ loft at the Lofthotel in Murg, where you can ride your motorcycle into the room.
- The LADYs FIRST Hotel in Zurich has its entire spa zone reserved exclusively for women.
- The Hotel Kemmeriboden-Bad in Schangnau boasts its own walk-in meringue humidor.



BEST 3 STAR HOTELS
of Switzerland

Office:
BEST 3 STAR HOTELS
Thurgauerstrasse 54
8050 Zurich
Tel. +41 43 299 69 32
info@best3starhotels.ch
www.best3starhotels.ch